

Landmann GmbH & Co. Handels-KG  
Am Binnenfeld 3 – 5  
D-27711 Osterholz - Scharmbeck

## EG – Konformitätserklärung EC Declaration of Conformity

Für Materialien und Gegenstände aus Metallen und Legierungen, die mit Lebensmitteln in Kontakt kommen.  
For materials and articles made of metals and alloys and get in contact with food.

Produkt: 13442 Hähnchenhalter EAN 4000810134427  
Product: Edelstahl (X5CrNi18-10 / SS304)  
Chicken holder  
Stainless steel X5CrNi18-10 / SS304

Hiermit erklären wir, dass die oben genannten Produkte den Vorschriften der

- Bedarfsgegenständeverordnung;
- Verordnung (EG)Nr. 1935/2004 (über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen);
- Verordnung (EG)Nr. 2023/2006 (für gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen)
- Resolution CM / Res (2013) 9 für Metalle und Legierungen die in Lebensmittelbedarfsgegenständen verwendet.

in ihren zum Zeitpunkt der Ausstellung geltenden Fassungen entsprechen.

We hereby declare that the above named products are in accordance with the requirements of the;

- Consumer Goods regulations;
- Regulation (EC) No 1935/2004 (on materials and articles intended to come into contact with food);
- Regulation (EC) No 2023/2006 (on Good Manufacturing Practice for materials and articles intended to come into contact with food);
- Resolution CM/Res(2013)9 on metals and alloys used in food contact materials and articles

that they correspond during their time of issue date versions.

Arten von Lebensmitteln: alle Lebensmittel zum grillen  
Types of foodstuffs: all foods  
Temperaturen: bis 220°C  
Temperatur: to 220°C  
Prüfbedingungen: 0,5% Zitronensäure bei 100°C für 2h, 6dm<sup>2</sup>  
Test conditions: 0.5% citric acid by 100°C for 2h, 6dm<sup>2</sup>  
Zeit: 2h  
Time:

Diese Konformitätserklärung wurde nach der Prüfung durch ein akkreditiertes Institut ausgestellt


This Letter of conformity has been issued based on entire inspection by an accredited institute.

Die Rückverfolgbarkeit der Produkte nach Artikel 17 der Verordnung EG Nr. 1935/2004 ist durch eindeutige Chargennummer gewährleistet.

The traceability of the products according to Article 17 of Regulation EC No 1935/2004 is ensured by unique batch number.

Ort / Datum: Osterholz – Scharmbeck, den 22.01.2014  
Place, date

Rechtsverbindliche Unterschrift  
Legally binding signature



---

Vorsitzender Geschäftsführer  
Managing Director/CEO  
Andreas Krebs